
【傍聴用】

発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 戸 来 伝

3 中 尾 利 香

4 中 嶋 秀 一

5 斉 藤 重 美

6 櫻 田 百合子

7 今 泉 信 明

8 山 田 洋 子

9 久 慈 年 和

10 小笠原 良 子

11 堰野端 展 雄

12 山 端 博

13 石 橋 義 雄

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

３月９日(月）

３月10日(火）

３月11日(水)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ８
一問
一答 氣　田　量　子 1. 教育行政について (1) ＧＩＧＡスクール構想について

①当市の一人一台端末の整備計画について

②今後の学校の通信ネットワーク環境の整備計画について

③教員がＩＣＴを効果的に活用できる取り組みについて

④情報モラル教育・有害情報対策について

(2) 教職員の働き方改革について

2. ＩＣＴによる地方 (1) スマートシティへの取り組みについて

創生について ①推進協議会等の立ち上げについて

②市民サービス向上への方向性について

２ ２０
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 旧農林総合研究所 (1) 企業誘致のその後の経過について

藤坂稲作部跡地の (2) 市が取得する考えは。

利活用について

2. 光回線の整備につ (1) 市内の整備の状況について

いて (2) 市全域に整備する考えは。

3. 道路行政について (1) 上北自動車道または第２みちのく有料道路から当市へつ

なぐ高規格道路をつくる考えは。

(2) 市内の道路の利便性向上について

4. 財産区について (1) 財産区の事務の改善状況について

３ ４
一問
一答 中　尾　利　香 1. 新型コロナウイル (1) 市民への情報発信と発生した場合の対応はどのように考

ス感染症対策につ えているか。

いて (2) 海外からの観光客が減少しているが、本市における観光

への影響はどのようになっているか。

2. 障害者スポーツの (1) 障害者と健常者がともに活動できるスポーツイベントが

振興について あるか。

(2) 障害者スポーツの普及推進のための行政における体制は

どのようになっているか。

(3) 障害者スポーツの振興を含めたスポーツ基本計画を策定

する考えはあるか。

3. 特別支援学級担任 (1) 特別支援学級の担任教師の業務内容と支援員との連携が

教師の負担軽減に どのようになっているか。

ついて (2) 教師の負担軽減のために、退職教員などを活用している

他市町村の事例はないか。

4. 市民文化センター (1) 文化協会からの改修内容に関する陳情に対して市側はど

の改修について のような対応をするのか。

5 市民文化センター (1) 文化センターでは、２月１日に発生した停電時、利用者

の電気設備のふぐ へどのような対応をしたのか。

あいによる停電に (2) 指定管理者へ非常時の対応についてどのように指導して

ついて いるのか。

令和２年第１回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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４ ３
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 子供の安全確保に (1) 全小学校・中学校・幼稚園や保育所などで、全国瞬時警

ついて 報システム（Ｊアラート）からの緊急地震速報などの情

報をリアルタイムで配信できる通報システムの改修工事

を行う考えはないか。

(2) 全小学生へ通学用ヘルメットを無償で配布する考えはな

いか。

(3) いじめや暴力を防止するために、小学校の全教室に「こ

ども六法」の本を配置する考えはないか。

2. 指定管理者制度に (1) 施設がよりよく整備され、また従事するスタッフのスキ

ついて ルアップ等を図るために、賃金水準の確保をどのように

考えているか。

(2) モニタリングはどのように行われているか。

(3) 施設に突発的な事案が生じたときの指定管理料の引き上

げについて

５ ９
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 農業行政について (1) 多面的機能支払交付金事業について

①県内他市の交付の対象地目の状況について

②当市で交付の対象地目を拡充する考えは。

(2) 収入保険制度について

①当市の加入状況について

②収入保険料に対して市で助成する考えは。

2. 交通安全対策につ (1) 交差点への視野対策ポール設置後の事故発生状況について

いて

６ ７
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 新学習指導要領に (1) 今後の対応スケジュールについて

ついて (2) 外国語教育（英語教育）の現状と今後の取り組みについて

(3) プログラミング教育の現状と今後の取り組みについて

(4) 授業時数35時間増への対応について

2. 教育相談事業につ (1) 不登校対策の現状について

いて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ ２
一問
一答 今　泉　信　明 1. 教育行政について (1) 小中学校の環境整備について

①校地内の草刈りや除草作業はどのように行われている

　か。

②技能主事の配置状況と今後の採用計画はどのようにな

　っているのか。

(2) 学校の食育における残留農薬等の危険性に関する教育に

ついて

2. 財政運営について (1) 来年度以降も公共施設の建てかえが続くが、人口減少の

中で、将来的に当市の財政運営は大丈夫なのか。

①臨時財政対策債はいわゆる赤字公債であり、将来世代

　への負担先送りにはならないのか。

②市債残高が年々増加傾向にあるが将来の財政硬直化に

　つながらないか。

８ １
一問
一答 山　田　洋　子 1. とわだエコ・オフ (1) これまでの成果について

ィスプランについ (2) 今後の取り組みについて

て

2. 焼山地区活性化基 (1) 雪解け期の温泉の安定供給について

本計画について (2) 奥入瀬渓流館の改修後のあり方について

９ １０
一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) 情報教育の課題について

①プログラミング教育の取り組みについて

②教育のＩＣＴ化に向けた環境整備について

(2) 教職員の働き方改革について

①変形労働時間制の導入について

②負担軽減について

③健康確保について

(3) 特別支援教育支援員の増員について

2. 三本木霊園につい (1) 合葬墓の建設について

て

3. 下水道事業経営戦 (1) 汚水処理人口普及率の向上について

略について (2) 水洗化の促進（接続率の向上）について

１０ ５
一問
一答 小笠原　良　子 1. 加齢性難聴につい (1) 特定健康診査における聴力の検査について

て (2) 加齢性難聴者に対する支援について

2. 国民健康保険につ (1) 子育て施策としての、第３子以降の均等割の免除について

いて (2) 滞納者への保険証の交付について

3. 保育行政について (1) 十和田湖保育園の閉園後の対応について

１１ １２
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 観光行政について (1) 十和田奥入瀬観光機構の取り組み状況について

2. 教育行政について (1) アクティブ・ラーニングの取り組み状況について

(2) がん教育の取り組み状況について

発 言 の 要 旨発 言 事 項
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１２ ６
一問
一答 山　端　　　博 1. 教育行政について (1) 小・中学校の不登校児童生徒数の過去５年間の推移は。

(2) 不登校児童生徒に対する支援状況は。

2. ごみ減量行動計画 (1) 取り組み状況と成果について

について (2) ごみ分別アプリの利用状況と効果について

１３ １４
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 観光行政について (1) 観光分野におけるクラウドファンディングの活用につい

て問う。

2. 環境行政について (1) ごみ減量化について

①生ごみの100％再利用に向けた取り組みについて問う。

②ごみ減量化対策について問う。

3. 指定管理者制度に (1) 指定管理料のあり方について問う。

ついて

4. 市役所における非 (1) 会計年度任用職員制度導入に伴う変化について問う。

正規雇用職員につ

いて

5. 道路行政について (1) 地域高規格道路の今後の展望について問う。

6. 病院行政について (1) 病院再編の考えについて問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


